

FUE FIRMADO EL CONVENIO SOBRE LA BIBLIOTECA MUNICIPAL

Con la asistencia del Intendente Regional Teniente Coronel Raúl Moyano, el Gobernador Provincial Teniente Coronel Raúl Moyano, Secretarios Regionales Ministeriales y representantes de diversas instituciones, se realizó en la tarde del viernes la inauguración de la Biblioteca Municipal de Rancagua y la firma del correspondiente convenio.

Por la Dirección General de Bibliotecas Archivos y Museos concurrió su Director, el Académico Enrique Campos Menéndez y la Coordinadora Nacional de Bibliotecas, Teresa Naranjo.

El acto inaugural se desarrolló en el patio frente al nuevo local de la Biblioteca Municipal, dentro del inmueble donde se ubica la Casa de la Cultura, en Avenidas Millán y Cachapoal. Se inició con el izamiento del Pabellón Nacional siendo interpretada la Canción Nacional por el Coro del Liceo Municipal B-3 y coroada por todos los asistentes.

ENRIQUE CAMPOS MENÉNDEZ DISFRUTO DE SU JORNADA EN RANCAGUA



Enrique Campos Menéndez respondió a quienes lo interrogaron, por su visita y poética calidad, en las dos intervenciones que tuvo en la tarde del viernes último en Rancagua: el inauguración, primero la Biblioteca y luego la Feria de Artesanía y Música de la Sexta Replón, en el Museo.

—¿Qué sabor se va a ir usted de Rancagua después de todo lo que ha visto? —preguntaron ayer al Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, cuando recorrió los stands en la Feria de la Artesanía en el Museo.

—Con un sabor a la mejor fruta chilena, porque evidentemente que aquí se está en contacto con la carne, se está en contacto con la historia, se está en contacto con la naturaleza, con la poesía, se está en contacto con las cosas lindas de la vida.

—Agreeb.
—Es un día muy complejo, porque por una parte he inaugurado una Biblioteca con todo lo que eso significa y por otra una Feria de Artesanía. Son dos manifestaciones de la cultura muy distintas aparentemente, pero que están juntas, porque la cultura es eso, es la variedad, la cultura popular, la cultura exquisita.

Don Enrique, con su entorno de gran caballero, lucía con mucha solana un sombrero campestre artesanal cuando con él conversamos.

—Quiero decir que esta tarde usted ha disfrutado con todos los stands...

—Con todos los sentidos y en la forma más pura, más agradable y más sencilla, así es que me voy feliz.

Pero antes de despedirme y como siyo que lo interrogaríamos para "EL RANCAGUINO", expresó:

—Y yo quiero felicitar a "EL RANCAGUINO" por todo lo que hace por difundir la cultura. Yo conozco mucho a su director, lo admiro mucho, es mi colega de la Academia y quiero aprovechar este instante para manifestar el orgullo que debes sentir los rancagüinos por tener un diario y un director de este diario de la categoría que tienes.

e inaugurado el viernes su moderno y hermoso local.

PALABRAS DE LA ALCALDESA

Habla a continuación la Alcaldesa Cecilia Torres, quien comenzó diciendo "Hoy nos reunimos, para hacer entrega de otra obra que no sólo es importante para el desarrollo cultural de nuestra comuna sino que demuestra una vez más, lo trascendente de las medidas que el Supremo Gobierno ha ido implementando para estímular y hacer posible la descentralización administrativa a través de tan importante iniciativa como es la regionalización".

Recordó las insoportables condiciones en que antes funcionaba la Biblioteca en dos salas de un viejo local escolar en calle Alcaldez. Dijo: "Era descomunal, cuando el tiempo lo permitía, ver niños sentados en las escaleras de acceso haciendo sus trabajos".

Dijo que en sucesivas etapas, entre los años 1961-1962 se había realizado la construcción de la Biblioteca hasta terminar este año con su habilitación, cuyo costo total supera los 12 millones de pesos. Expresó que el edificio permitirá, además, mantener en forma permanente exposiciones abiertas a todo público y charlas didácticas.

Más adelante señaló, que aunque el esfuerzo económico era exclusivo de la Municipalidad, la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos aporta una Biblioteca, también en forma permanente, nuevos volúmenes que este año alcanza ya a 9 mil. En cuanto a la capacidad de atención, ésta ha aumentado de 70 a 170 personas en forma simultánea, con un promedio de 380 personas al día.

También dijo: "Al hacer entrega de esta Biblioteca a la comunidad rancaguina, deseo expresar nuestro reconocimiento a todos y cada uno de los que participaron en la elaboración de este proyecto que engrandece el quehacer cultural de nuestra ciudad".



Un momento de mucha significación: la firma del convenio entre la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos, con su Director Enrique Campos Menéndez y la Municipalidad de Rancagua con su Alcaldesa Cecilia Torres, al inaugurar la nueva Biblioteca Pública Municipal de Rancagua.

FIRMA DEL CONVENIO

Se procedió luego a la firma del Convenio, en que se estableció un comodato, entre la Municipalidad de Rancagua representada por su Alcaldesa Cecilia Torres y la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos en cuya representación actuó su Director Enrique Campos Menéndez.

El Académico Campo Menéndez pronunció luego vivas palabras que fueron recibidas con el mayor interés por el público. A su intervención nos referiremos en próxima edición.

Después de una actuación del Coro del Liceo B-3 bajo la dirección del profesor Carlos Miranda, se procedió a la bendición del nuevo local, por el Obispo Diocesano Monseñor Alejandro Durán, y luego al tradicional corte de la cinta tricolor, por el Intendente Regional, la Alcaldesa y el Director de Bibliotecas.

Autoridades y demás invitados fueron invitados a continuación a recorrer las diversas dependencias de la Biblioteca, manifestándose, quienes no lo conocían, muy gratamente impresionadas por la belleza de la construcción y la amplitud y claridad de sus salas.

Fue firmado el convenio sobre la biblioteca municipal

[artículo] G.G.V.

Libros y documentos

AUTORÍA

G.G.V.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue firmado el convenio sobre la biblioteca municipal [artículo] G.G.V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa